



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:41

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Viernes 02 de Mayo de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: Dardos al Centro

Presentador: Carlos Guadamuz

Tema: Presencia del Cardenal al acto de la CNT.

Guadamuz mencionó que la presencia del Cardenal Miguel Obando es una buena señal y muestra que los nicaragüenses nos estamos uniendo en un solo esfuerzo para sacar adelante al país y negó las aseveraciones que hizo el Diario La Prensa de que “el Cardenal platicó más con el vicepresidente Rizo que con el Presidente Bolaños”

Canal CDNN

Programa: Otro Día

Presentador: Marcio Vargas

Invitado: Dr. Alejandro Martínez Cuenca

Tema: Varios

El Dr. Martínez se mostró en desacuerdo con algunas medidas que impone la Reforma Tributaria, advirtiendo que afecta y castiga a la clase media, en consecuencia disminuye la posibilidad de resolver el problema de los pobres.

Apuntó que los grandes financieros no le prestan a los pobres y las microfinancieras que son las que prestan dinero al pequeño y mediano comerciante y productor, ahora resulta que con la nueva Ley Tributaria tendrán que pagar más impuestos, eliminando con esto la oportunidad de financiar a los más necesitados. “Es un error que el Presidente Bolaños esté diciendo que los productos de la canasta básica no van a subir de precio porque los exoneraron de impuestos. Es bueno que el Mandatario se de cuenta que los precios se rigen por la oferta y la demanda, por la situación inflacionaria del país y no simplemente porque no pagan impuestos”. Refiriéndose a las empresas que reportan pérdidas, dijo que esto no es ninguna mentira, lo que ocurre es que ellos utilizan la empresa como generadora de sus propios empleos y por eso no la cierran.

Canal 2

Programa: Primera Hora

Presentador: Alberto Mora

Invitado: José Antonio Alvarado (Ministro de Salud)

Tema: Jornada de Vacunación)

El Titular de Salud, mencionó que la jornada de vacunación cuenta con más de 40 mil brigadistas. Se tiene metas bien definidas, vacunar si es posible al 95% de la niñez. Este trabajo es de toda la sociedad, no sólo del MINSA. En lo que respecta al Dengue, Alvarado comunicó que trabajarán en conjunto con el MECD y los maestros para buscar la manera de erradicar al mosquito transmisor de dicha enfermedad.

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:41

PAG - 2 -

AGENCIAS Y PERIÓDICOS INTERNACIONALES

Nicaragua hizo donaciones a fondo paz y mecanismo anticorrupción. (La Nación, Costa Rica / EFE)

Washington, 1 may. El Gobierno de Nicaragua entregó hoy a la OEA una contribución simbólica de 10.000 dólares destinados al Fondo de Paz y al Mecanismo de Seguimiento de la Implementación de la Convención Interamericana contra la Corrupción.

La representante de Nicaragua ante la OEA, Carmen Marina Gutiérrez, dijo al hacer la entrega al secretario general adjunto de este foro, Luigi Einaudi, que su gobierno "quiere demostrar con esta contribución voluntaria la importancia que le otorga al papel que ha jugado activamente la OEA en la solución pacífica de controversias".

Un solo juicio unirá a Alemán y allegados. (El Nuevo Herald, Estados Unidos / EFE)

Una jueza nicaragüense ordenó ayer celebrar un solo juicio contra el ex presidente Arnoldo Alemán y sus ex funcionarios por lavado de dinero, y otro por malversación de caudales públicos, peculado y asociación para delinquir. Según una fuente judicial, la jueza Juana Méndez ordenó acumular en un solo juicio por lavado de dinero a Alemán, al ex recaudador Byron Jerez; al ex ministro de Hacienda Esteban Duque Estrada, al ex director de la telefónica Jorge Solís y al ex secretario privado Alfredo Fernández.

La fuente también indicó que la jueza ordenó asimismo unir en un sólo juicio las acusaciones de la Procuraduría en contra de Alemán, Jerez, Solís y Fernández por malversación de caudales públicos, peculado y asociación para delinquir.

Nicaragua: Gobierno adeuda 1.3 millones en energía. (La Prensa Libre, Guatemala)

Por segunda vez en este año, la empresa española Unión Fenosa le cortó el servicio de electricidad a tres instituciones del Gobierno de Nicaragua por falta de pago, informó el miércoles una fuente de esa empresa energética. Miguel Maiz, vicepresidente de Unión Fenosa señaló: "hemos cortado la luz a tres instituciones del Gobierno por demoras en el pago, hay una deuda vencida de más de US\$1.3 millones".

Una de las instituciones afectadas es el Ministerio de Transporte e Infraestructura aunque no se mencionó a las otras dos. Maiz apuntó: "Ustedes saben cuál es la situación financiera no sólo de las distribuidoras (de electricidad en este país), sino de todo el sector eléctrico, por la deficiencia en la tarifa y la subida del precio de los combustibles".

Unión Fenosa corta la luz a entes del Estado (La Prensa, Panamá / ACAN-EFE)

Por segunda vez en este año, la empresa española Unión Fenosa le cortó el servicio de electricidad a tres instituciones del Gobierno de Nicaragua por falta de pago, informó el miércoles una fuente de esa empresa energética. La medida fue aplicada al Ministerio de Transporte e Infraestructura (MTI), cuyas oficinas centrales de Managua carecían del servicio de electricidad ayer y su trabajo fue paralizado, dijo el vicepresidente de Unión Fenosa en Nicaragua, Miguel Maiz. El ejecutivo señaló ayer durante una rueda de prensa que "hemos cortado la luz a tres instituciones del Gobierno por demoras en el pago, y porque hay una deuda vencida de más de 1.3 millones de dólares", pero no identificó a las otras dos.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:41

PAG - 3 -

Marina colombiana patrulla islas y aguas del Caribe. (El Espectador, Colombia)

La Armada colombiana patrulla permanentemente el archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, islas del Caribe cuya soberanía reclama Nicaragua.

“Nuestra función es garantizar la soberanía y la seguridad en todo el territorio marítimo del Caribe y del Pacífico”, dijo el comandante de la Fuerza Naval del Atlántico, almirante Guillermo Barrera.

Explicó que en San Andrés, isla de los territorios que reclama Nicaragua ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya, hay un comando, un batallón de infantería y un componente de la Fuerza Aérea para respaldar a las tropas. Agregó que también hay tropas de la Marina en los cayos Roncador, Serrana, Serranilla y Quitasueño. “Desde hace 40 años hacemos presencia en todas las islas menores”, dijo el almirante Barrera.